
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            688  
                                                                                                EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 

 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE ARBORIZAÇÃO DAS PRINCIPAIS AVENIDAS DA 
CIDADE 
 

 

Munícipes nos procuraram com o objetivo de propor 
arborização nas vias públicas de nossa cidade, especialmente as localizada 
na área central, como é o caso da Avenida Armando Sales de Oliveira e 
outras Avenidas e ruas, o que além do embelezamento da cidade propiciaria 
melhor qualidade do ar. 

 

Assim sendo, requeremos à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe por parte da Secretaria Municipal do 
Meio Ambiente projeto de arborização das vias 
públicas de nossa cidade, em especial da 
Avenida Armando Sales de Oliveira e Rua 
Floriano Peixoto? Em caso afirmativo, 
especificar quais e os cronogramas. 
 

b)- Em caso negativo da questão anterior, 
requeiro um levantamento das vias públicas 
mencionadas e elaboração de um programa 
de arborização com o respectivo cronograma. 
 

                                                SALA DAS SESSÕES, em 14 de setembro de 2015. 
 
 
 
 

             EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho  
                                    Vereador – PSC  
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